
１１月委員会 議事録 

 

日 時：平成２４年１１月１４日（水）午後７時より 

場 所：銀座「東京都中小企業会館８階Ａ会議室」 

議 長：戸島副会長 

参加者（会 長）多田 

（副会長）戸島、吉田、清弘、川崎 

（理 事）鈴木（照和会）、北島（ﾗﾍﾞﾙ）、保志場（銅友会）、一條（SFT）、 

梅村（写真館）、岩窪（東資協）、杉山（東青協） 

（幹 事）野上（都硝協） 

事務局：河内 

 

 

  戸島副会長が開会を宣し、多田会長挨拶の後、議長となり協議に入った。 

  戸島副会長より、会議中のＳＮＳの利用などについて注意喚起があった。 

 

[１０分間プレゼン]  

  全東京記章協同組合 澤井さん 

   澤井さん急遽欠席のため次回へお願い。 

 

（議案の協議内容及び結果） 

１.総務委員会 保志場氏より 

（１）講演会の総括について 

   収支決算の報告の後、委員会参加者に講演会の感想を伺った。主な意見は以下の通り。 

   ・１青年部１人であっても初参加の青年部があってよかった 

   ・初めて来られた方をフォローできるような体制が取れればよかった 

   ・音響が悪かった 

   ・青年部の例会に併せて計画しているところがあった 

   ・イベントの数が多く参加が困難になっている 

   ・懇親会があった方がよかった 

   ・今回川崎副会長と保志場理事が各青年部にアプローチした結果、初参加につながるとこ

ろもあった。今後の参考にアプローチの記録を残してはどうか 

（２）会員青年部への訪問について 

   今年度は最後に貴金属文化工芸組合へ訪問を行う。 

 

２．運営委員会 鈴木氏より 

（１）国内研修の企画について 

２日後の開催のため、改めて確認した事項はなし、ただし、収支予算を示す必要があるとの

意見があった。 

（２）新年会の企画について 

   新年会で行う講演会の講師は、元マッキンゼーの社員であり芸人の石井てる美さんへ依頼

予定、ただ中央会の補助金事業のため、タイトルや講演内容を経営者よりにするよう打合せ

を行う。会場は「ラングウッド」と「中野サンプラザ」に見積を取り決定していく。 

   今回もお楽しみ券を販売し運営を行う予定。 

 

 

 



３．広報委員会 戸島副会長より 

（１）ユースの発行について 

１２月中に発行するよう準備を行っている。 

（２）ＨＰの管理について 

登録時名前がわからない人がいるので、登録時には名前がわかるよう登録してほしい。 

 

 ４．その他 

   （１）千葉県忘年会について （多田会長） 

      １２月１８日（火）開催の千葉県青中の忘年会に誘われている。後日事務局より案内をお

送りするので参加できる方は予定していただきたい。 

   （２）１２月委員会について 

      当日忘年会を行うため、１８：００～２０：００で行う。 

 


